



PULSO POLÍTICO

**RICARDO MONREAL,
EN UNA ENCRUCIJADA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El presente y futuro político, legislativo y personal de Ricardo Monreal, líder de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, estará hoy en una encrucijada, ante exigencias, reclamos, presiones, internas y externas, de quienes le exigen que se defina si está a favor de la democracia y se rechaza el Plan B de reformas a leyes electorales secundarias violatorias de la Constitución que desmantelarían el INE –y, peor aún, pondrían en grave riesgo la transparencia y legalidad de futuras elecciones– o si acepta que esa Cámara quede bajo control del Ejecutivo, como lo está la de Diputados y no tardará en estarlo más el Judicial.

La discusión del dictamen de esa iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador, tanto o más polémica de lo que fue la constitucional, rechazada por el bloque opositor en San Lázaro, será hoy en la sede senatorial a la que ayer acudieron, a su interior y exterior, grupos de representantes de distintas corrientes de la sociedad civil que demandan que sea desechada, como también militantes de Morena y sus aliados que urgen su aprobación.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Igual que el 24 de diciembre del 2018, tras la trágica muerte de la gobernadora de Puebla, Martha Erika Alonso, y de su esposo, Rafael Moreno Valle, quien le antecedió en el cargo al desplomarse el helicóptero en el que se trasladaban a la Ciudad de México, esa entidad vuelve a estar de luto por el deceso, ayer, del gobernador morenista Luis Miguel Barbosa Huerta, a consecuencia de un infarto.

Se recuerda que el triunfo electoral de ella fue impugnado por el hoy fallecido y la coalición encabezada por Morena que lo postuló, por lo que hasta el 13 de diciembre de aquel año, el Tribunal Electoral, presidido entonces por la magistrada Jeanine Otálora, avaló el resultado y rechazó rotundamente que esa resolución fuera "antidemocrática y equivocada", como lo declarara el Presidente López Obrador al exigir anular ese proceso.

Como también se tiene presente, que él fue el principal impulsor de la candidatura de Barbosa en la elección ordinaria y extraordinaria en las que participó, y el que más criticó durante la campaña a la gobernadora –que lo fue 10 días– y a su esposo, y que tras la tragedia no acudió al funeral y envió en su representación a la entonces secretaria de Gobernación y actual senadora, Olga Sánchez Cordero, en medio de dolor, indignación y sospechas sobre la causa del accidente.

¿Aviso de AMLO a morenistas? Eso de que "deben tener cuidado" si buscan salir de Morena para irse a otro partido.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico